
第２回学校運営協議会議事録

〇日時 令和５年１０月２７日(金) １５：３０～１７：００

〇場所 校長室(２階)

○委員 垂水 明 様，森本 利雄 様，

江崎 敬 様，江西憲太郎 様，高原校長･瀬野教頭の６名

〇次第

１ 開会

２ 学校運営協議会 副会長あいさつ(垂水副会長)

３ 学校長あいさつ(高原校長)

４ 協議

①１５０周年記念式典について

ア 式次第（式の流れ）の確認

イ 関係者への案内･広報について

・ 学校運営協議会委員は，学校とつながっているという立場から，今回の式典

では主催者側に入る。したがって，一部は学校職員，二部は学校運営協議会委

員中心による運営となっている。また，式典においてしらさぎ育成会（保護者）

とのバランスについては，二度の学年部長会を開催して内容の確認や要望をい

ただいたこと，一年というスパンで，思い出に残るイベントや行事でご協力いた

だいている。当日も，しらさぎ育成会代表としての役割も入っている。

・ 児童の集中を考え，二部は比較的緩やかな内容にしたいとのことだが，各担

当者がいかに崩した内容にしていくかが課題。

・ 記念講演は，「立小１５０年の歴史と私」という演題で話する予定にしている。

一方的に話を聞かせる内容ではなく，退屈しないようにスライドを交え，児童の

参画も取り入れながら進めていく予定。

・ 案内については，組織全体でなく代表者に絞る方がよい。

・ 当日（１２月１０日）は，公民館（立江･櫛渕地区）の研修会と日程が重なってい

るので，何名かは欠席することが考えられる。

・ 今後は，近日中に職員会を開き，計画に従って当日に向けて準備を進めてい

く。

・ 最後に，式典の成功のために，関係者が協力して準備していくことを確認。



②学校行事について･･･行事計画表を確認。

③その他

・ 児童の安全確保について

昨年の今頃に，市内各所でイノシシの出没騒動が起きた。学校としては，児童

への安全指導を行うとともに，関係機関と連携して情報提供に努めていきた

い。

・ しらさぎ橋交差点付近の工事にともない，工事内容の情報が入りしだい，適

切な登下校の安全確保や交通指導等について検討していく。

・ 通学路の安全面と記念式典に向けてという観点から，地域として県道の除草

作業を計画していたが，既にどこかの業者か団体がしてくださっていた。

（片側の歩道だけ）

・ 次回の会合は２月。内容は学校評価が中心となっている。開催日については，

日が近づいたら日程調整する。

５ 閉会


